

## 庭をステキにデザイン ガーデニング講座

9.13  
sun

「Pine tree garden 松崎花壇部」が市民提案型協働事業の補助を受けて、ガーデニング講座を開催しました。

今回のテーマは「花の特徴を知って育てよう」。ガーデンコーディネーターの杉山マリコさんが、花の種類と咲く時期や、管理方法などを講義。また花を買うときの選び方として、事前に色・テーマを決めたり、今から咲くものを選んだりなどのポイントが挙げられ、参加者から「家のことや地域の活動に生かしたい」との声が聞かれました。

★11月7日(土)／午前10時～11時30分、大原きぼうの森館で、「ドライフラワーを使ったアクセサリー作り」を開催します。(参加費500円、要申込)

☎090-9796-7484(宮原)



## 台風10号接近 避難所に754人が避難

9月6日(日)深夜から7日(月)昼前にかけて小郡市に接近し、暴風をもたらした台風10号。市は、6日正午から避難所を13か所開設しました。多いときで754人・ペット16匹が避難した避難所では、検温や間仕切りなどの新型コロナウイルス対策を実施。避難者からは「テレビの報道を見て不安に思い、今回初めて避難所を利用した」といった声も聞かれました。

大雨や台風の際は、気象状況を確認しながら、命を守ることを最優先に行動しましょう。



## プロボクサーの中垣選手 デビュー戦で勝利

8.28  
fri

令和2年4月1日号の広報紙でご紹介した小郡市出身のプロボクサー・中垣龍汰朗選手が、8月に東京で行われたデビュー戦で見事2ラウンドTKO勝ちを収め、市長を表敬訪問しました。

コロナ禍でも、基礎練習を徹底してきた中垣選手。「試合前日の計量、減量からのリカバリー、そして試合運びも含めて、全て計画通りの準備・試合ができた」と振り返りました。

世界チャンピオンをめざす中垣選手は「暗いニュースが多い中、地元を盛り上げられたら」とコメントしました。今後の活躍にも注目です。



## テーマは「水害」 防災出前講座

9.8  
tue

御原小学校4年生が、市の防災安全課を講師に迎え、水害をテーマとした防災出前講座を受けました。大雨のときに、安全なタイミングで安全な場所へ避難するために必要な「情報」と「行動」について、洪水ハザードマップなどを使って学習しました。

講座では「防災クイズ」なども行い、児童は楽しみながら学んでいました。

防災への備えは、一人ひとりが防災知識を理解することが重要です。そのきっかけとして、市が実施している防災出前講座を積極的にご活用ください。

詳しくは、防災安全課まで！☎72-2111

